

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **13. Juni 2024** von Gemeinderätin Mag. Astrid Schleicher

An den
Gemeinderat der
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 13. Juni 2024

Betreff: Förderrichtlinie Kleinst-PV-Anlagen
Antrag

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Der Bericht im Ausschuss für Klimaschutz, Umwelt und Energie über die Kosten / Nutzen von Balkon-Kraftwerken, also Kleinst-PV-Anlagen, hat gezeigt, dass bei optimalen Bedingungen € 100 pro Jahr an Stromkosten eingespart werden können. Diese PV-Kleinstanlagen sind eine tolle Möglichkeit, wie jeder einzelne zum Umweltschutz und zum Einsparen von Ressourcen beitragen kann.

Leider sind die Heimgartenanlagen bzw. die Heimgärtner in der Förderrichtlinie nicht berücksichtigt. Die Winter werden immer milder, die Heimgartensaison beginnt immer früher und endet viel später - oftmals werden die Gärten und die Gartenhäuschen den Winter über genutzt. Diese Grünoasen, die von den Heimgärtnern liebevoll angelegt und gepflegt werden, sind auch ein wichtiger Teil der Natur in der Stadt. Und da wäre es nur gerecht, wenn auch die Heimgärtner in den Genuss einer Förderung eines Balkon-Kraftwerkes kämen.

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

Antrag
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen der Stadt Graz mögen prüfen, ob und bis wann die Heimgartenanlagen in die Förderrichtlinien aufgenommen werden können.